

17.06.2008 - 09:00 Uhr

PwC: Collaboration entre le professeur Alexander Wagner et PricewaterhouseCoopers

Zurich (ots) -

PricewaterhouseCoopers (PwC) Suisse et Alexander Wagner, professeur assistant au Swiss Banking Institute de l'Université de Zurich, ont conclu un contrat de collaboration. Au service de PwC et de ses clients depuis mai 2008, Alexander Wagner est un spécialiste reconnu en matière de rémunération des dirigeants, de gouvernance d'entreprise et de finance d'entreprise.

Alexander Wagner est professeur assistant en économie financière et en marchés financiers au Swiss Banking Institute de l'Université de Zurich depuis l'automne 2005. Ses recherches scientifiques sont axées essentiellement sur la finance d'entreprise, la gouvernance d'entreprise et la rémunération des dirigeants. Dans le cadre de la collaboration stratégique avec PwC, ses activités seront principalement consacrées à la structure et aux modèles de rémunération pour les dirigeants d'entreprise. Il est notamment chargé, dans le cadre de ses fonctions, de soutenir le Comité de rémunération de PwC. Cette coopération a un caractère exclusif et durera jusqu'à fin 2009 au moins. "Nous sommes heureux de collaborer avec le professeur Wagner. Les spécialistes de sa trempe permettent à PwC d'allier théorie et pratique pour développer des activités de très haut niveau. Ainsi, en plus de notre solide compétence en matière de conseil, nous offrons à nos clients une véritable valeur ajoutée", souligne Robert Kuipers, associé PricewaterhouseCoopers Suisse.

Un spécialiste qui a fait ses preuves sur le plan scientifique

Le parcours universitaire et scientifique d'Alexander Wagner s'est déroulé en Europe et aux Etats-Unis. Après avoir obtenu, à l'Université de Linz, une maîtrise en sciences juridiques et en économie, il est promu en 2001 docteur en économie. En 2005, il obtient un doctorat au Département d'économie de l'Université de Harvard. Depuis l'automne 2005, il est professeur assistant en économie financière et en marchés financiers au Swiss Banking Institute de l'Université de Zurich. Il est en outre collaborateur scientifique à la Kennedy School of Government de l'Université de Harvard ainsi qu'à l'Institut de l'énergie de l'Université de Linz. Les travaux scientifiques qu'il a réalisés jusqu'à présent ont été publiés dans nombre d'ouvrages et de revues. Les recherches qu'il mène actuellement sont centrées sur les thèmes de la finance d'entreprise et de la rémunération des dirigeants. Il est chargé de cours dans les domaines de la finance d'entreprise et du management international pour différentes universités et hautes écoles. Il tient régulièrement des conférences en Suisse comme à l'étranger.

Parallèlement à sa carrière scientifique, Alexander Wagner a acquis une expérience pratique au sein de l'économie au cours des dernières années. Il est cofondateur et associé gérant d'une société d'investissement. Il a travaillé en 2002 pour Lehman Brothers, à Londres, dans les secteurs Interest Rate Derivatives Trading et Foreign Exchange Quantitative Research. En tant que conseiller économique indépendant, il a déjà fait profiter diverses entreprises et organisations de ses connaissances dans les domaines de la finance d'entreprise, de la gouvernance d'entreprise et de la rémunération des dirigeants. Il est aussi intervenu, en qualité de conseiller, sur des thèmes tels que la durabilité et l'immobilier.

Contact:

Robert W. Kuipers Associé
HRS Consulting PricewaterhouseCoopers Suisse
E-mail: robert.kuipers@ch.pwc.com

Claudia Sauter-Steiger
Public Relations PricewaterhouseCoopers Suisse
E-mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100564044> abgerufen werden.